
19-7書面總質詢-市長 

1. 基隆國門廣場的改變及蛋黃區的改變讓市 

民有感。 

2. 從高地供水幸福華城改善，首例成功進一  

步讓自來水公司開始著手處理全高地供水問

題，這些都是市民最有感的事實，如今期望在

下往前做一件確切幫助市民解決頂樓漏水的苦

事。請市長研將現有頂樓遮雨棚加高到 2.2公

尺如雙北市的高度，列入本市自治條例內，將

此宗列入討論修編之中。 

3. 八堵路至光明路綠色生活路網規劃前要爭取鐵

路屬將資源納入修整八堵火車站前的交通動

線，與調整綠色生活路網有完整的改善及呈

現。 

4. 污水下水道接管，各里民活動中心務必納入協

調民政處編預算或工務處直接施工接管改善。 

5. 過港路的整建，使現有道路停車位減少的 100

個車位，請市長協調，路旁閒置宿舍開放停車 

，以解決車位不足問題。 



6. 基隆中山區、暖暖區有非常多的防空洞，中山

區目前已知權管單位為港務公司管轄，本市防

空洞請告知各權管單位。 

防空洞是當時日據時期有飛機轟炸的事實才產

生出避難的空間，若能加以運用，不論是文化

資產或是有戰爭疑慮，都可做超前部署，非配

各管理單位還是下放給社區來管理使用都是好

事，請市長裁示分配。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



19-7書面總質詢-教育處 

今年各校的體育班退班了許多，請處長說明並規

劃.檢討如何再起動增加孩子學習平台。 

暖暖目前有一座國手訓練及的羽球場地(暖西國

小) ，目前教育部指示，三年內沒有好成績，體育

班就要裁撤，然而選手沒有時間訓練當然沒有好成

績，例如:國中有羽球班，很有可能在小學 5、6年

級就有社團練習，到了國中才有多一點時間訓練，

這樣一、兩年的時間練習成績怎麼可能會好？給處

長一點建議，小學 5、6年級就在社團集訓接上國

中集中訓練，別忘了高中有完中如暖暖高中，這樣

一來有 7、8年的時間成績會差嗎？這是給您建議

的方向，不然各校成績不佳，一班一班的關不是很

可惜嗎？ 

 

 

 

 

 



19-7書面總質詢-都發處 

1. 有關老舊社區，基隆是舊又老的城市，目前老

社區不論空間及環境，交通的動線已不符使用 

，民眾也期待都更，有所改善，基隆目前最有

可能性的安樂社區及仁愛區正在進行的都更案 

，進度實在太慢，期待加快期程有一個模式產

生，再來推到各個社區，來改變現有的不足。 

2. 上次會期總質詢談的電動車充電樁的自治條例

相關法條進度為何？ 

1. 公寓大廈社區 

2. 路邊停車格 

3. 公(私)有停車場 

4. 公寓一樓住家旁 


